



Publié le lundi 09 novembre 2020

En novembre, on arrête ensemble !

En novembre, on arrête ensemble !

L'Unité d'addictologie du CH Perpignan est mobilisée dans la campagne « **Mois Sans Tabac** » qui a démarré le 1er novembre.

Les professionnels sont à votre écoute pour vous aider dans cette décision et vous accompagner durablement dans ce projet.

Des consultations sont proposées sur rdv sur le site du CH Perpignan mais aussi sur l'hôpital de Prades et à la Maison de Santé d'Axat dans l'Aude.

Connaître le service **d'addictologie**

Découvrir son programme **d'éducation thérapeutique**